



UN MILLION

**UN MILLION D'ETUDIANTS ET DE LYCEENS DISENT NON AU PROJET DEVAQUET
ET EXIGENT SON RETRAIT SANS AMENDEMENT**

Dans toutes les villes universitaires de France, de grandes manifestations se sont déroulées hier pour exiger l'amélioration de nos conditions de vie et d'étude, pour une université qui réponde aux enjeux de l'avenir.

**CE MILLION, C'EST UNE FORCE POUR GAGNER
EXIGEONS LE RETRAIT DU PROJET DE LOI DEVAQUET
TOUS A LA MANIFESTATION NATIONALE
JEUDI 4 DECEMBRE 1986 à PARIS**

A présent comment avancer ? Pour avancer il faut être efficace et pour être efficace, il faut s'organiser.

Il faut que chaque étudiant puisse se faire entendre

Aujourd'hui à l'exclusion d'un seul syndicat, aucune des composantes qui participent au mouvement dans les comités de grève, n'a pu s'exprimer publiquement (radios, TV) qu'il s'agisse des non syndiqués ou des autres syndicats.

Chaque proposition qui émane des étudiants doit être connue et discutée afin que la pluralité des opinions permette de mieux organiser ce qu'il faut faire et pourquoi !

C'EST RENFORCER LE MOUVEMENT ET SON UNITE

**Pour avancer, il faut être efficace.
Pour être efficace, il faut s'organiser.**

REJOINS L'UNION NATIONALE DES ETUDIANTS DE FRANCE

NOM **Prénom**

Adresse

Université **UER**

Cotisation : 40 Frs **Soutien : 100 Frs**